

Die GP hat versprochen weiter für Sie am Ball zu bleiben.

Hier ein Auszug aus unserem Schreiben mit offenen Fragen an die verantwortlichen Entscheider:

Metropolregion München (EMM) Arbeitsgruppe Mobilität - UAG 2 EEM Ticket

Auszug aus dem Schreiben:

„...Die Arbeitsgruppe EMM-Ticket entwickelt unter Federführung des Münchner Verkehrsverbundes (MVV) innovative Konzepte für die Koordination der ÖV-Tarife innerhalb der EMM.“

UAG 5 Wirtschafts- und Pendlerverkehr

Auszug aus dem Schreiben:

“...Ziel ist die Reduzierung des nicht notwendigen motorisierten Individualverkehrs und die Optimierung des Verkehrsflusses des notwendigen Wirtschafts- und Pendlerverkehrs.“

Frage 1

Ist in diesen Unterarbeitsgruppen das „Thema 2 statt 4 Streifen – für Putzbrunn oder den Landkreis“ angesprochen worden?

Auszug aus dem Schreiben des MVG vom 03.03.2009:

...“Die Zonenfestlegung und damit die Höhe der Fahrpreise berühren das unternehmerische Interesse der Verkehrsunternehmen unmittelbar, da die Betriebskosten über die Fahrgeldeinnahmen gedeckt werden müssen“.

Frage 2

Was verursacht neben der reinen Transporttätigkeit alles Betriebskosten?

Fahrkartenkontrolle mit Polizeieinsatz

Zehn MVV-Kontrolleure mit Unterstützung der Polizei haben am 15.12.2008 sowie am 17.02.2009 morgens die Buslinie 212 kontrolliert.

Frage 3

Wie hoch waren die Kosten für diese Einsätze und wer trägt diese?

In allen Rückantworten ist übereinstimmend ausschließlich der finanzielle Aspekt angesprochen worden, es wurde jedoch nicht auf den von uns angeführten Umweltaspekt eingegangen.

Frage 4

Wann kann die GP mit Ihrer Stellungnahme zu folgenden Punkten rechnen?

„München trifft Putzbrunn“

„München sperrt aus“

„Großraum München“

Den ganzen Schriftverkehr können Sie auf unserer Homepage www.pro-putzbrunn.de einsehen oder aber auch direkt gerne auf einem unserer Bürgerforen.

Bürgerforum 2009 + 2010

2009: 18. November, 09. Dezember

2010: 20. Januar, 17. Februar, 24. März,
21. April, 19. Mai, 23. Juni, 21. Juli

der GP'ler

Das Informationsblatt der Gemeinschaft pro Putzbrunn e.V.

Putzbrunner Christkindlmarkt am 28. und 29. November 2009

Die GP glänzt heuer mit einem neuen Stand auf dem traditionellen Putzbrunner Christkindlmarkt vom 28. bis 29. November. Wir bieten Ihnen wieder hausgemachte Leckereien, wie z.B. Früchtebrot und Schokospieße an und aufgrund der regen Nachfrage auch weiterhin das heißbegehrte Raclettebrot. Natürlich kommen die Durstigen auch nicht zu kurz: mit Weißbier, heißem Caipirinha oder Limettentee dürfte für jeden Geschmack etwas dabei sein.

Originelle und witzige Weihnachtsaccessoires runden unser Angebot ab. Alle Kinder begrüßen wir wieder ganz herzlich zu unserem Nüsse-Wurfspiel und wie immer erhält jeder Teilnehmer einen Gewinn.



Bei unserem Frühschoppen am Sonntag ab 11:00 Uhr erwarten Sie frische Weißwürste, Brezen und Weißbier am Stand der GP, und zwar bei jedem Wetter.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns am Stand besuchen und sicherlich bleibt auch ein wenig Zeit, über das eine oder andere kommunalpolitische Thema zu plaudern.

**Ihre GP wünscht Ihnen eine schöne Adventszeit,
ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest sowie
Gesundheit und alles Gute für das Neue Jahr!**

GP beteiligt sich am Putzbrunner Ferienprogramm

Zum ersten Mal beteiligte sich in diesem Jahr die GP am Putzbrunner Ferienprogramm. Am 19. August machten wir uns mit 13 Kindern im Alter von 9-14 Jahren auf den Weg zur TU in Garching.

Dort angekommen erhielten wir zunächst eine Führung durch den Hörsaal und die Versuchsvorbereitung Physik. Anschließend wurden wir selbst aktiv. Jeder durfte eine kleine Rakete basteln, die wir dann mit Hilfe eines explosiven Gemischs zum Starten brachten. Weiter ging's mit physikalischen Phänomenen zum Thema Wasser, Luft und Schall. Mittagessen gab's aus der Studenten-Cafeteria. Ein Highlight war die 13 m hohe Parabelrutsche aus dem 3. Stock mitten hinein in die große Halle des Gebäudes für Mathematik. Der Spaß kannte keine Grenzen und nicht nur die jungen Teilnehmer, auch die erwachsenen GP'er waren



begeistert.

Den Nachmittag verbrachten wir im „ixquadrat“ mit ungewöhnlichen Spiegelinstallationen, Symmetripuzzlen, Zeichnen von Ornamenten, einer rechnenden Murmelbahn, dem Nachbauen von Unmöglichem und selbsterstellter Computergraphik.

Fazit: Der Tag war viel zu kurz, es war keine Sekunde langweilig und es hat allen viel Spaß gemacht!

Klausurtagung der GP

Am Wochenende 10./11. Oktober traf sich die Gemeinschaft pro Putzbrunn e.V. zur Herbst-Klausurtagung, welche dieses Jahr aus zeitlichen Gründen im heimischen Solalinden stattfand. Im Mittelpunkt dieser Klausur standen aktuelle politische Themen wie z.B. der Lärmschutz, Ausbau



des Radwegenetzes, eine Aktualisierung des Einheimischenprogrammes und viele weitere Punkte. Es gab viele Überlegungen, interessante Diskussionen und neue Anregungen zum Wohle unserer Gemeinde.



Erweiterung der Grundschule Putzbrunn

In der Sitzung am 29. September beschloss der Gemeinderat unsere Grundschule zu erweitern. Dadurch will man den zukünftigen Anforderungen gerecht werden. Abgesehen von höheren Schülerzahlen durch weitere Bebauung und Ausweisung von Wohngebieten, wird auch vermutet, dass in nicht all zu langer Zeit die Ganztageschule in Putzbrunn eingeführt wird und, dass die 5. und 6. Klassen wieder an die Grundschule zurückkehren. Aber auch für die Mittagsbetreuung, die derzeit in Containern am ehemaligen Schulparkplatz untergebracht ist, wird in der Erweiterung mit drei Zimmern, einem Büro und einem Lagerraum genügend Platz vorhanden sein.

Die geschätzten Kosten für die Erweiterung belaufen sich auf ca. 3,4 Mio. Euro plus nochmals ca. 950.000 Euro zu einem späteren Zeitpunkt für die Sanierung des Altbaus und einigen kleineren Umbaumaßnahmen für die Mittagsbetreuung. Innerhalb der GP war die Erweiterung,

in dieser Form, nicht ganz unumstritten. Zwei GP-Gemeinderatsmitglieder stimmten diesem Entwurf nicht zu, stellten sie



doch einige der Räumlichkeiten in Frage. Wozu braucht man jeweils zwei Werk-, Handarbeits- und Religionsräume, einen Medienraum und einen separaten Bewegungsraum. Hier sah man ein erhebliches Einsparpotential.

Letztendlich wurde das Raumkonzept aber verabschiedet und der Architekt wurde mit der Entwurfsplanung, Kostenberechnung und Eingabeplanung beauftragt.

Grundsanieung des Bürgerhauses Putzbrunn

Erneut heiße Diskussionen gab es bei der Entscheidung zur Grundsanieung des Bürgerhauses. Nachdem der Gemeinderat im Mai, auf Vorschlag der GP, einen Workshop abhielt und dort nochmals genau Vorgaben für den Architekten entwickelte, wurden in der Oktober-Sitzung die Pläne für die Sanierung vorgestellt. Das Architektenbüro konnte alle Forderungen im Großen und Ganzen berücksichtigen, überschritt jedoch die vorgegebene Deckelung um 1,1 Mio. Euro. Dem

Gemeinderat liegt nun eine vorläufige Kostenschätzung von ca. 7,1 Mio. Euro vor. Abgesehen von den erhöhten Kosten kann die GP äußerst zufrieden sein, da fast alle von uns geforderten Maßnahmen in der derzeitigen Planung berücksichtigt wurden. Der Architekt wurde nun vom Gemeinderat mit der Entwurfsplanung beauftragt, außerdem nimmt der Bauausschuss noch kostensparende und funktionelle Änderungen der jetzigen Planung vor.